

Vevey, le 2 septembre 2021

## Communiqué de presse

### ***Menu de fête pour la rentrée de l'Alimentarium***

Depuis sa création en 1985, l'Alimentarium est un musée incontournable pour les jeunes de tout le pays. Il a déjà permis à plusieurs générations de percer les mystères de l'alimentation. Pour célébrer les 25 ans de la *JuniorAcademy*, l'espace dévolu aux petit-es chef-fes, le musée veveysan met les petits plats dans les grands avec un week-end anniversaire au programme détonnant. L'occasion de dévoiler *Potionarium*, un nouveau jeu en ligne qui permet, après une trépidante « chasse aux ingrédients » dans le *Jardin* du Musée et sur son site web, de découvrir des créatures toutes plus fantastiques les unes que les autres.

### **Un quart de siècle ça se fête !**

Voilà 25 ans que l'espace *JuniorAcademy* contribue à former les fins gourmets de demain à travers ses ateliers culinaires et ses activités ludiques autour de l'alimentation. Pour célébrer l'anniversaire de ce lieu pionnier, l'Alimentarium a concocté un menu aux mille saveurs : contes, spectacle pour enfants, mandala géant, Resto des p'tits chefs, animation de cirque avec Coquino et gâteau géant à partager attendent les jeunes chef-fes en herbe pendant ce week-end de festivités les 11 et 12 septembre prochains.

**Programme détaillé et inscription [ici](#)**



